

平成30年11月8日付【水道産業新聞】

関東支部<日水コンがボウリング大会優勝>

日水コンがボウリング大会優勝

水コン協関東支部

全国上下水道コンサルタント協会関東支部の秋の恒例行事、ボウリング大会が10月26日に東京・高田馬場のシチズンプラザで開催された。26回目となった



13社が参加した大会

今年は13社(18チーム)が参加。日々の仕事を忘れ汗を流し、参加者は親睦を深めた。

団体戦は1チーム4人、2ゲームの合計得点で競い、日水コンが1063点で2年ぶりの栄冠に輝いた。個人の部は男性が326点

の印南陽平さん(中日本建設コンサルタント)、女性は268点

の石橋久美さん(東洋設計事務所)が優勝。このほか水コン協の活動にちなんだ順位に

様々な賞が設けられた。自らもプレーした関東支部長の菅伸彦・オ

リシナル設計社長は

「公益社団法人に移行して初めての大会。若い人が多く参加してくれた。手を取り合って頑張るコンサルタント業界の雰囲気作りにつながれば」と笑顔を見せた。

団体戦の各賞は次の通り。

- ▽優勝Ⅱ日水コン①(1063点)▽準優勝Ⅱエヌ・エス・シー・エンシニアリング(1034点)▽第3位Ⅱ日水コン②(1029点)▽フービー賞Ⅱオリシナル設計(736点)